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残りの5万円支給は

クーポン券でなく

現金給付で

新型コロナの影響を受ける子育て世帯に

給付金を支給臨時
特別

一人あたり5万円の

今回の一律 5万円の臨時特別給付金は、子育て世帯への総
額 10万円の給付のうち、先行して5万円を現金として支給す
るものです。政府は残り5万円をクーポン券で配るとしていま
すが、900 億円以上の事務経費がかかることに批判の声が高
まっています。国の担当者は、自治体の実情に応じ現金給付
も可能としていることから、私は文教子ども委員会で「残りの
5万円も区の判断で現金給付に」と要望しました。（のの山けん）

3日に閉会した北区議会第 4回定例会最終
本会議で、コロナ禍の影響で苦しむ子育て世
帯へ臨時特別給付金を支給するための補正予
算が可決されました。（のの山けん）

臨
時
特
別
給
付
金
は
、
国

に
よ
る
経
済
対
策
の
決
定
を

受
け
、
高
校
生
ま
で
の
子
ど

も
が
い
る
世
帯
に
対
し
、
児

童
一
人
あ
た
り
一
律
５
万
円

を
支
給
す
る
も
の
で
、
対
象

者
は
、
①
今
年
9
月
分
の
児

童
手
当
の
支
給
を
受
け
て
い

る
世
帯
、
②
２
０
０
３
年
４

月
２
日
か
ら
06
年
４
月
１
日

ま
で
に
出
生
し
た
児
童
を
養

育
す
る
世
帯
の
う
ち
、
今
年

度
所
得
が
児
童
手
当
給
付
相

当
で
あ
る
世
帯
、
③
今
年
10

月
１
日
か
ら
22
年
３
月
31
日

ま
で
に
出
生
し
た
児
童
の
児

童
手
当
の
支
給
を
受
け
て
い

る
世
帯
と
な
り
ま
す
。

公
務
員
を
除
く
①
の
対
象

者
は
申
請
手
続
き
が
不
要

で
、
12
月
24
日
に
児
童
手
当

に
あ
わ
せ
支
給
さ
れ
る
予
定

で
す
。

①
の
う
ち
公
務
員
と
、
②

③
の
対
象
者
は
、
12
月
か
ら

申
請
の
受
付
を
開
始
し
、
１

月
以
降
、
順
次
支
給
を
開
始

し
ま
す
。

私
は
、
文
教
子
ど
も
委
員

会
で
、
申
請
が
必
要
な
世
帯

に
つ
い
て
は
、
受
け
取
り
可

能
な
す
べ
て
の
世
帯
に
給
付

金
が
確
実
に
届
く
手
立
て
を

と
っ
て
ほ
し
い
と
要
望
。
区

は
、「
対
象
と
な
り
う
る
世

帯
に
は
通
知
を
送
付
し
、
申

請
の
勧
奨
を
行
う
な
ど
し
て

確
実
な
給
付
に
努
め
て
い
き

た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。
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マンション計画

ざっくばらんに
おしゃべりのつどい

12 月 25 日（土）
 14:00 ～ 16:00
会場 : のの山けん事務所
北区赤羽南 1-17-6　お問い合わせは
☎ 090-2156-3510（のの山）まで

オンライン区政報告会 赤羽駅周辺の
まちづくりを考える

DNP跡地に2棟４３６戸
赤羽中央赤羽中央
総合病院総合病院

赤羽公園赤羽公園

稲田小学校稲田小学校

A敷地（建設中）
B敷地

JRJR
赤羽駅赤羽駅

住
友
不
動
産
株
式
会
社

と
株
式
会
社
長
谷
工
コ
ー

ポ
レ
ー
シ
ョ
ン
は
11
月
25

日
と
27
日
に
、
赤
羽
2
丁

目
の
Ｄ
Ｎ
Ｐ
書
籍
フ
ァ
ク

ト
リ
ー
赤
羽
工
場
の
土

地
・
建
物
を
譲
り
受
け
、

地
上
13
階
（
39
・
11
ｍ
）、

１
３
８
戸
の
分
譲
マ
ン

シ
ョ
ン
を
建
設
す
る「（
仮

称
）
赤
羽
計
画
Ｂ
敷
地
新

築
計
画
」
の
住
民
説
明
会

を
開
き
ま
し
た
。

計
画
地
の
道
を
挟
ん
だ

向
か
い
に
は
、
す
で
に
同

事
業
者
が
手
が
け
る
「
赤

羽
計
画
Ａ
敷
地
」（
15
階
・

２
９
８
戸
）
の
建
設
が
進

ん
で
お
り
、
両
計
画
を
あ

わ
せ
る
と
、
４
３
６
戸
の

高
層
マ
ン
シ
ョ
ン
が
建
ち

並
ぶ
こ
と
に
な
り
ま
す
。

説
明
会
で
は
近
隣
住
民

か
ら
、
工
事
に
よ
る
騒
音

や
振
動
、
風
害
、
児
童
登

校
時
の
安
全
対
策
な
ど
に

つ
い
て
、
質
問
や
要
望
が

多
数
出
さ
れ
ま
し
た
。

「
都
の
北
学
園
」　

開
校
へ
の
影
響
は

学
区
域
と
な
る
小
中

一
貫
校
「
都
の
北
学
園
」

（
２
０
２
４
年
４
月
に
開

校
予
定
）
は
、
開
校
時
の

児
童
・
生
徒
数
が
、
現
在

の
推
計
で
１
１
０
０
人
と

な
る
予
定
で
す
が
、
マ
ン

シ
ョ
ン
建
設
ラ
ッ
シ
ュ

で
、
普
通
教
室
な
ど
施
設

の
不
足
が
懸
念
さ
れ
ま

す
。（
の
の
山
け
ん
）

3日、日本共産党北区議員団は、
山崎たい子幹事長名で、「榎本一議
員に対する辞職勧告決議の可決にあ
たって」と題する右記の談話を発表
しました。（のの山けん）

本日3日、北区議会本会議において、覚醒剤取締法違反の容
疑で逮捕、起訴事実が確認された榎本一議員（無会派・自由民
主党所属）に対する辞職勧告決議が全会一致で可決されました。
榎本氏が行った覚醒剤の使用は、社会的に許されない犯罪行
為であり、区議会に対する区民の信頼を深く傷つけるもので、断
じて許すことはできません。速やかに議員の職を辞するよう厳し
く求めるものです。

榎本議員に辞職勧告
覚醒剤使用で逮捕・起訴された
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【事前予約制】 参加をご希望の方は、
電話か右のフォームよりお申込み下さい。


